Communiqué de presse















L'intersyndicale de l'éducation 1er degré, SDEN-CGT, SE-UNSA, SGEN-CFDT, SNUDI-FO, SNUipp-FSU, SUD EDUCATION et la FCPE, réunies le vendredi 5 novembre 2010, ont fait le point sur les conséquences de la réforme de la formation des enseignants et sur la mobilisation dans les écoles liée au départ des remplaçants titulaires et de la dégradation de la formation des professeurs stagiaires.

L'intersyndicale et la FCPE demandent :

- Le maintien des remplaçants. (un remplacement commencé doit être un remplacement terminé)
- Le retour à une formation professionnelle et pédagogique pour les Professeurs des Ecoles Stagiaires
- Le retour à un institut de formation professionnel des maîtres

L'intersyndicale et la FCPE appellent :

- à faire signer massivement par les parents et les enseignants la motion intersyndicale
- à envoyer un mail de protestation aux IEN
- à organiser dans les écoles et les communes des réunions d'informations, d'échanges et de débats avec les parents, les enseignants, les mairies,
- et à un

Rassemblement à l'Inspection académique (Nantes) mercredi 10 novembre 2010 à 17h

La mobilisation pour la défense du service public d'éducation prend tout son sens au moment où l'Inspecteur d'académie propose d'augmenter de nouveau le nombre d'élève par classe, cette fois en maternelle et de dégrader la scolarisation des enfants de deux ans